

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbi'lalamin segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat serta karunia-Nya kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan skripsi dengan judul “Kajian Efisiensi Pemasaran Ubi Jalar di Desa Bandorasa Kulon Kecamatan Cilimus Kabupaten Kuningan”. Skripsi ini ditulis sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program studi sarjana (S1) di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari doa, dukungan, bantuan, dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih banyak kepada Ibu Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. selaku Ketua Komisi Pembimbing serta wali dosen dan Bapak Dr. H. D Yadi Heryadi, Ir., M.Sc. selaku Anggota Komisi Pembimbing yang telah memberi arahan, bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis selama proses pembuatan skripsi. Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir.,M.Si. selaku Ketua Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Ibu Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf akademisi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membekali ilmu serta membantu penulis selama masa perkuliahan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta, adik-adikku tersayang, ema dan abah, serta segenap keluarga lainnya yang selalu memberikan doa, dukungan, motivasi dan juga nasihat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan untuk teman-teman mahasiswa Jurusan Agribisnis Angkatan 2019 serta Bapak/Ibu Responden dan semua pihak yang telah membantu penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan, namun demikian penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Tasikmalaya, Juli 2023

Penulis